



## Juramento del ministro Juan Villa Martínez en la Corte de Apelaciones

El recientemente nombrado cuarto ministro de la Corte de Apelaciones de Punta Arenas, magistrado Juan Villa Martínez, prestó este viernes juramento ante el presidente del tribunal de alzada regional, Marcos Kusanovic Antinopai.

En la ceremonia participaron integran-

tes del Poder Judicial, familiares y cercanos al magistrado Villa Martínez, nombrado en el cargo de ministro titular por el Presidente Gabriel Boric, en la vacante producida por la jubilación de la ministra María Isabel San Martín Morales.

Tras el juramento, el Pleno de la Corte de

Apelaciones de Punta Arenas queda conformado por los ministros titulares Marcos Kusanovic Antinopai, Caroline Turner González, Inés Recart Parra y Juan Villa Martínez.

El ministro Villa es abogado de la Universidad de Concepción y egresó del 17° Programa de Formación de la Aca-

demia Judicial en 2002, mismo año en que fue nombrado secretario del Juzgado de Yungay, luego asumió la titularidad como juez penal en tribunales de Coronel, Ovalle y Curicó, y desde 2006 desempeñó la magistratura en el Juzgado de Garantía de Punta Arenas.